



田口〇〇さん (17歳・田町)

大曲高校2年、女子バスケットボール部所属。本年1月の全県新人大会では準優勝。身上とする“攻めのディフェンス”でチームをけん引します。

チームに欠かせない存在として仲間と共に全国を目指す

「ディフェンスが得意で、相手にプレッシャーを与え、ボールを奪う“攻めのディフェンス”を常に意識している」

と、自身の強みを話す田口さん。

「チーム丸のディフェンスで失点を防ぎ、展開の速い攻撃を仕掛ける」というスタイルを掲げる大曲高校女子バスケットボール部で、ディフェンス（守備）時は最前線で体を張り、オフェンス（攻撃）時はポイントガードのポジションで、ボールの保持や味方を生かすパスを出しながら攻撃を組み立てるなど、攻守両面でチームの要となる役割を担います。

大曲高校女子バスケットボール部は、全国高等学校総合体育大会（イ

ンターハイ）に過去9回出場し、県勢の女子チームでは唯一、優勝経験のある強豪です。小・中学校とバスケットボールに打ち込んできた田口さんは、「高校ではインターハイを目指したい」という思いで同校へ進学し、体育館が他の部活動と兼用のため毎回の練習で使えなかったり、時間制限があったりするなど練習環境に限りがある中、高い意識で練習に取り組み、内容を工夫するなどしてチーム力を高めてきました。

そして、田口さんたち2年生が最高学年となって迎えた昨年11月の地区新人大会では、インターハイ県予選9連覇中の湯沢翔北高校と対戦。延長戦の末、2点差で惜敗するも、「勝てると思った」と試合内容には手応えを感じていました。だからこそ、本年1月の全県新人大会で

の優勝を懸けた一戦で、同校に再び敗れた時は、今までにないほどの悔しさがあったそうです。

「実力不足を痛感し、試合内容も、準優勝という結果にも満足できなかった。夏に向け、個人・チームの力をもっと上げていかなければいけないと強く感じた」

敗戦の悔しさと勝利への執念が原動力となり、練習には今まで以上に熱が入ります。あと3か月と迫った県予選での優勝、そして念願の全国の舞台へ。

田口さんは残りの高校生活のすべてを懸け、最後の夏へと突き進みます。



新たな時代に向けて進化

ふるさと五城目会理事 齊藤 大蔵

昨年来、新型コロナウイルスの感染拡大によりふるさと五城目会の予定されていた多くの活動を中止せざるを得ない状況にあります。その社会情勢の中で、当会に所属しながら五城目に滞在しています。会のメンバーが五城目から離れているために出来ないことを代わりに実施。また、五城目が抱える課題の解決やさらなる発展を目指し、何か五城目に恩返し出来ないか模索していました。会員が五城目に滞り活動することは今までは違った取り組みと考えます。いわば首都圏と五城目の橋渡しとも言えると思います。

味違った成果が出てきたと思っ
ています。
さて、ふるさと五城目会の目的は五城目出身者の仲間づくりとふるさと五城目への支援です。今後この理念を受け、森山の環境保全活動を通じて新たな時代の生活様式に沿った観光や経済の活性化、そして関係人口の創出に貢献していきたいと思っ
ています。
雪解けを迎え、森山の緑が映えるころから、本格的な環境保全活動、クマ対策、直近では五城目高校の全校登山への支援を予定しています。森山を愛する関連団体の皆さん、森林組合および役場の関連部門の皆さんと協力して事業を推進していきたいと考えています。



ちよだ五城目交流館にて「3も隊」打合せ。左が私です。

こじょうめの文芸

「短歌」

つかの間の花の季待ち老梅は凍てつく厳寒の庭に耐え立つ

浦横町 大宮 一郎

黒豆のゆかしき味の小正月家できつろぐ冬日和かな

岡本 二方 征捷

長寿祝い「ホテル湯ほぼへ家族らと一泊楽しく有り難く受け

大川 工藤 誠子

うづたかく積もりし庭の雪の面に光り渡れば心明るむ

岡本 大石 政子

雪吊や知人の技に足止まる

上樋口 猿田ひろ子

オカリナに釣られて歌ふ春の午後

畑町 本間 恵子

師の歌集三月の風詠み終えし

寺庭 石井 テツ

夢描く白いページへ船を出す

西野 佐藤ちずる

楽しさは声でもわかる退院日

長町 平川のぶ子

人生相談一緒に泣いてあげましょう

大川 渡部 光人

心配のタネに振り回される幸

紀久栄町 柴田 銀河

誕生日のお祝いと初めての英会話教室

The month of February brought my birthday. This year I decided to celebrate my 28th birthday by visiting a wonderful cat café in Akita City. It was a wonderful way to spend the afternoon with one cat deciding my lap was the best place sleep.

2月に誕生日を迎えました。

28歳の誕生日は、前から決めていた秋田市の猫カフェへ行き、私のひざの上に乗って気持ちよさそうに寝ていた一匹の猫と一緒に、心地よい午後のひとときを過ごしました。

This month we also had my first English Conversation Classes in the evenings. In these classes we learnt about phonics and different words based around winter, fruit and

Valentine's day, the differences with Valentine's Day in Australia and Japan and made cards for Valentine's Day. We also looked at an Australian recipe for Pumpkin Scones and participants were able to take a copy of the recipe home and I shared my knowledge of Australia.

2月は、初めての英会話教室もありました。英会話教室では、冬や果物、バレンタインデー、オーストラリアと日本のバレンタインデーの違いに基づいた様々な単語とフォニックス(注)を学んだ後、バレンタインデーのカードを作りました。

また、おうちで作れる「かぼちゃスコーン」のレシピを参加者に配り、オーストラリアに関する知識を共有しました。



(注)フォニックス：音声学的解釈に基づき、文字の綴りと発音を学習させる方法。

ケリーのぞじょうめ奮闘記

02



Kelly Joan Morgon
ケリー・ジョアン・モルゴン

2020年12月に町の英語指導助手(ALT)に着任しました。出身地は、オーストラリアのノーザンテリトリー州のハンブリードゥーという町です。得意なスポーツはネットボール/よろしくお願ひします(≧▽≦)

南秋地域広域マイタウンバスのダイヤが変わります

令和3年3月13日(出)から、広域マイタウンバスのダイヤが変更となります。

運賃はこれまでどおり、五城目町内から八郎瀧町内までは200円、大瀧村内までは400円です(小児、障がい者はそれぞれ半額)。詳しくは、各ご家庭にお配りしている時刻表または町ホームページをご確認ください。秋田中央トランスポート五城目営業所にて、お得な定期券も販売中です。



お問い合わせ 南秋地域公共交通活性化協議会 事務局 町まちづくり課 (☎852・5361)